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Ata da Vigésima Nona Sessão Ordinária da Quarta Sessão Legislativa 
da Décima Legislatura da Câmara Municipal de Marilândia 

1 Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, 
2 reuniu-se à Câmara Municipal de Marilândia sob a presidência da Vereadora Alcione Boldrini 
3 Monechi e presentes os Vereadores Adilson Reggiani, Douglas Badiani, Emílio Gava, Josiane 
4 Cristina da Silva Passamani, Josué Batista da Silva, Jovander Comério, Paulo Costa e Silvano 
5 José Dondoni. A Presidente Alcione Boldrini Monechi iniciou a Vigésima Nona reunião 
6 ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Décima Legislatura da Câmara Municipal de 
7 Marilândia-ES. Nos termos do Artigo 47 inciso II do Regimento Interno, a Presidente solicitou 
8 ao primeiro secretário Emílio Gava que procedesse a chamada dos Vereadores; estando 
9 todos presentes, com a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Nos termos da 
10 resolução nQ 96/2023, a Presidente Alcione Boldrini Monechi pronunciou a citação bíblica e 
11 pediu a todos que se colocassem em posição de respeito: "Quando orardes, não useis de 
12 muitas palavras como fazem os gentios, pois eles pensam que à força de muitas palavras 
13 serão atendidos. não sejais semelhantes a eles, pois vosso pai sabe do que precisais, antes 
14 de lhe pedirdes." (Mateus 5:7-8) A Presidente solicitou a dispensa da leitura da ata da 
15 vigésima oitava sessão ordinária realizada no dia 04 de novembro de 2024, que foi aprovada 
16 por unanimidade. A seguir, a Presidente colocou em única discussão e votação a ata da 
17 vigésima oitava sessão ordinária realizada no dia 04 de novembro de 2024, que foi aprovada 
18 por unanimidade. A Presidente pediu aos nobres vereadores a dispensa da leitura da ata da 
19 Sexta Reunião Extraordinária realizada no dia 04 de novembro de 2024, que foi aprovada 
20 por unanimidade. A Presidente colocou em única discussão e votação a ata da Sexta Reunião 
21 Extraordinária realizada no dia 04 de novembro de 2024. Os vereadores aprovaram as duas 
22 atas por unanimidade. Após, a Presidente e o primeiro secretário assinaram as duas atas e 
23 informaram que as cópias das mesmas se encontram na secretaria da Câmara. A Presidente 
24 lamentou muito pelas perdas da semana, que as famílias recebam as condolências e amor 
25 nesse momento de dor. A Presidente mencionou que a outra filha prematura de Natália 
26 Vieiras Dalla Bernardina, Júlia, veio a falecer no dia seis de novembro e expressou seus 
27 sentimentos. EXPEDIENTE: A Presidente solicitou ao primeiro secretário que procedesse a 
28 leitura da matéria em expediente. Projeto de Lei nQ 33/2024, de autoria do Chefe do Poder 
29 Executivo Municipal que: ESTIMA RECEITAS E FIXA DESPESAS DO MUNiCíPIO DE 
30 MARILÂNDIA PARA O EXERCíCIO FINANCEIRO DE 2025. Projeto de Lei nQ 35/2024, 
31 autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal que: AUTORIZA O CHEFE DO POD 
32 EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO SUPLEMENTAR. Projeto de Lei nº 36/2024, d 
33 autoria do Edilidade que: DISPÕE SOBRE O PAGAMENTO DE ABONO AOS SERVIDORES DO 
34 PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE MARILÂNDIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
35 COMUNICAÇÕES: Não houve. TRIBUNA LIVRE: A Presidente solicitou ao vice-presidente, 
36 Josué Batista da Silva, quais os nomes dos oradores inscritos: não houve inscritos. ORDEM 
37 DO DIA: A Presidente solicitou ao primeiro secretário Emílio Gava que verificasse a presença 
38 dos vereadores para dar início à ordem do dia da presente sessão; estando todos presentes, 

Rua Luis Catelan, 230 - Telefone: (27) 3724-1177 
CEP 29725-000 Marilândia/ES - http://www.marilandia.es.leg.br 



CÂMARA MUNICIPAL DE MARILÂNDIA 
ESTADO DO EspíRITO SANTO 

Biênio 2023/2024 
Sala das Sessões 

29!! Sessão Ordinária 2024 - 11 de novembro, Segunda-Feira Página 2 de 3 

1 atendendo ao Parágrafo I do artigo 113 do Regimento Interno Cameral, deu início a votação 
2 das matérias constantes na ordem do dia. A Presidente colocou em segunda discussão e 
3 votação do Projeto de lei nº 24/2024 - de autoria do vereador Adilson Reggiani que 
4 "DENOMINA "JOVINO CALlMAN", O CENTRO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE 
5 VíNCULOS, SITUADO NO MUNICíPIO DE MARILÂNDIA". Foi colocado em discussão, sendo 
6 aprovado por unanimidade; em seguida, foi colocado em votação, sendo aprovado por 
7 unanimidade. A Presidente colocou em segunda discussão e votação do Projeto de lei nº 
8 29/2024 - de autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal que: DISPÕE SOBRE 
9 DENOMINAÇÃO DA UNIDADE DE ATENÇÃO PRIMÁRIA À SAUDE NO MUNiCíPIO DE 

10 MARILÂNDIAES E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. Foi colocado em discussão, sendo aprovado 
11 por unanimidade; em seguida, foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 
12 A Presidente colocou em segunda discussão e votação do Projeto de lei nº 30/2024, de 
13 autoria da Edilidade que: "DISPÕE SOBRE O PROGRAMA IPTU VERDE QUE VISA CONCEDER 
14 DESCONTO NO IPTU PARA IMÓVEIS QUE UTILIZEM PAINEL DE GERAÇÃO DE ENERGIA SOLAR 
15 NO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS." A Presidente colocou em 
16 segunda discussão e votação do Projeto de lei nº 31/2024, de autoria do vereador Silvano 
17 José Dondoni que: "DENOMINA "MARIO ROSSI", O CORETO SITUADO NA COMUNIDADE DO 
18 BREJAL INTERIOR DO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA." Foi colocado em discussão, sendo 
19 aprovado por unanimidade; em seguida, foi colocado em votação, sendo aprovado por 
20 unanimidade. A Presidente coloco em primeira discussão e votação do Projeto de lei nº 
21 34/2024, de autoria do Poder Executivo Municipal, que: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 
22 TRANSFERIR RECURSOS FINANCEIROS ADICIONAIS, MEDIANTE CELEBRAÇÃO DE ADITIVO AO 
23 TERMO DE COLABORAÇÃO COM A OSC "LAR IRMÁ SCHEILLA" DE COLATINAjES." Foi 
24 colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade; em seguida, foi colocado em 
25 votação, sendo aprovado por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: A Presidente solicitou 
26 ao vice-presidente os nomes dos oradores inscritos: Josiane Cristina da Silva Passamani. A 
27 Presidente concedeu a palavra à vereadora Josiane Cristina da Silva Passamani, que 
28 discursou: "Meu muito boa noite a todos, à mesa diretora, meus colegas vereadores, os 
29 marilandenses que nos assistem de casa, pessoal que se faz presente aqui na Câmara. Na 
30 verdade, eu quero falar de uma satisfação muito grande, que eu fiquei muito feliz que eu 
31 recebi a notícia de que a quadra poliesportiva, que era uma coisa que a gente estava 
32 solicitando durante o desde o início do mandato, a gente veio lutando por ela. Eu trouxe na 
33 época o secretário de estado Júnior Abreu. Na época, ele estava assumindo a passa da 
34 SESPORT do estado do Espírito Santo e nós fomos contemplados com essa quadra 
35 poliesportiva, onde nós escolhemos o local na Escola Família, onde já foi feita a sondagem 
36 da terra e a gente estava esperando a liberação. Eu fico feliz porque nós vamos terminar o 
37 mandato com essa notícia boa de que vai sair, de que está tudo em andamento agora e vai 
38 começar as obras. Então, eu fico muito feliz porque é uma coisa que eu queria muito. Na 
39 época, a gente falou até em fazer aqui na praça e o Júnior falou: 'pelo amor de Deus como 
40 vai desmanchar uma praça bonita dessa, né?' e acabou que a gente está fazendo uma obra 
41 grande também ali na praça, uma praça nova e essa quadra poliesportiva vai ser contemplar 
42 tanto a escola família quanto a população de Marilândia. Então, isso me deixa muito feliz e 
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1 em saber que vou terminar meu mandato e essa obra vai ser iniciada. Então, não foi um 
2 tempo perdido, graças a Deus. Era isso aí obrigada." Alcione Boldrini Monechi também 
3 falou: "Também aqui nós temos aniversariante no final de semana, no dia dezesseis de 
4 novembro, a Natália, nossa funcionária. Mesmo com as perdas, a gente deseja a ela que 
5 tenha muita saúde, muita felicidade, muito amor, muita paz, conforto nesse momento e 
6 que Deus possa conceder a ela muitos e muitos anos de vida e que daqui a pouquinho se 
7 Deus quiser vai abençoá-Ia com outras sementinhas. Tá bom, Natália? A Casa de Lei está te 
8 mandando um grande beijo, um abraço, que você possa receber aí na sua casa e passar com 
9 toda sua família com muito carinho e com muito amor." ENCERRAMENTO: A Presidente 
10 agradeceu aos presentes e aos internautas que acompanharam a sessão pelas redes sociais 
11 e convocou os Senhores Vereadores para participarem da 30!! Reunião Ordinária a realizar- 
12 se às 18:00 horas do dia 18 de novembro de 2024 e em seguida, declarou encerrada a 
13 sessão. Do que, para constar, eu Emílio Gava, Primeiro Secretário da Mesa, lavrei a presente 
14 ata que, depois de lida e aprovada, seguirá assinada. 

/ 

Presidente 

~~ -=;-_._' 

EMíLlO GAVA 
Primeiro Secretário 
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